

SAINT-IGNY-DE-VERS Meuniers et collectionneurs de voitures partagent la même nostalgie

Dimanche, l'association les Pétroleuses beaujolaises, qui regroupent des amateurs et des collectionneurs de voitures anciennes de la région caladoise, a fait une

escale remarquée au lieu-dit le Moulin de Vers, sur la commune de Saint-Igny-de-Vers. Comme son nom l'indique, le hameau abrite un moulin à l'ancienne. Bien

entretenu, ce moulin, alimenté par une roue à aube entraînée par une chute d'eau, se visite et les collectionneurs de voitures anciennes ont découvert une activité ancestrale que font revivre René le meunier et sa fille Nicole lors de visites guidées. La passion et une certaine nostalgie qui animent les anciens meuniers et les collectionneurs de voitures ont été partagées le temps d'une visite instructive. ■

Le Moulin de Vers : visites guidées de 15 à 19 heures aux dates suivantes : 19 et 20 mai, 17 juin, 8 et 22 juillet, 5 et 19 août et 16 septembre. Renseignements au 04 74 04 52 75.



■ René, à droite, a accueilli les voitures et les collectionneurs.

Photo Paul Gonnachon